
**AVIS AUX MÉDIAS
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

Ottawa, le 5 septembre 2013

**MGR PRENDERGAST INVITE LES CATHOLIQUES À PRIER POUR LA PAIX EN
SYRIE ET À DONNER GÉNÉREUSEMENT POUR AIDER CEUX ET CELLES
QUI SOUFFRENT**

Ce samedi 7 septembre, les fidèles sont invités à se joindre à Mgr Terrence Prendergast, s.j., archevêque d'Ottawa, dans la prière à la basilique Saint Patrick, 281, rue Nepean, Ottawa. À compter de 13 h, il y aura exposition du Saint-Sacrement, suivie de la récitation du chapelet et d'autres prières. Des prêtres seront également disponibles pour entendre les confessions à partir de 15 h 30. Ce temps de prière se terminera par la bénédiction du Saint-Sacrement, suivie d'une messe présidée par l'Archevêque à 16h30.

Dimanche dernier, le pape François a désigné ce samedi 7 septembre comme journée de prière et de jeûne pour la paix en Syrie. Il nous invite à nous unir à lui alors qu'il présidera une soirée de prière de 19 h à 23 h (heure de Rome) sur la place Saint-Pierre.

Mgr Prendergast invite les fidèles à se joindre à lui, ce samedi 7 septembre, dans le jeûne et la prière pour la Syrie, soit chez eux, soit dans leur église paroissiale, soit dans les autres lieux de culte, particulièrement à la basilique Saint Patrick.

Cette fin de semaine, les fidèles sont également invités à donner généreusement lors d'une collecte spéciale au bénéfice des réfugiés et des victimes de la crise actuelle en Syrie.

L'Archidiocèse d'Ottawa compte plus de 394 500 catholiques romains et dessert plus de 100 paroisses.

-30-

Personne-ressource pour les médias : **Sarah Du Broy**
Agente des communications
Bureau : 613-738-5025, poste 238
Cellulaire : 613-620-5641
sdubroy@archottawa.ca